
Herr von Eimeren berichtet anhand einer Powerpoint-Präsentation über dieses Projekt. Es 
werden weiterhin Spenden von Steinen benötigt. Es liegen Anfragen von Schulen vor zum Bau 
weiterer Rampen. Eruierung weiterer Kunden erfolgt. 
 

 


